

Arrancó pavimentación de la vía Los Pericos



Montería, 9 de marzo de 2022- Con la instalación de la primera piedra realizada el día de hoy, los vecinos de Los Pericos celebran el inicio del proyecto de pavimentación de su vía de acceso. El alcalde de Montería Carlos Ordosgoitia Sanín, junto a la gerente de Montería Amable Erika Avendaño y la comunidad del sector, dieron inicio a esta obra del Sistema Estratégico de Transporte Público (SETP), que tendrá una inversión de \$6.406 millones de pesos.

“Hoy instalamos la primera piedra de este proyecto tan anhelado por la comunidad, una obra con gran impacto social que no solo beneficiará al SETP, sino que permitirá a la población contar con una mejor vía, mejorar sus tiempos de desplazamiento, la valorización de sus predios, la ampliación de rutas del transporte público y una mejor calidad de vida” manifestó Erika Avendaño gerente de Montería Amable

El proyecto que será ejecutado por el Consorcio Desarrollo Vial en un plazo de 8 meses, incluye la construcción de 2.1 kilómetros de pavimento, cunetas, andenes y boxculvert.

La pavimentación de la vía se ejecutará a través de un convenio suscrito entre la alcaldía de Montería y Montería Amable, con la cual el gobierno de la gente continúa reactivando la economía en el campo y mejorando las condiciones de movilidad en el municipio.